

# Eschborner Stadtspiegel, Ausgabe 47, Jahrgang 56, 20.11.2025

## <http://www.zeitung-eschborn.de/images/stories/Espi202547b>

Ausgabe 47 Jahrgang 56

### Eschborner Stadtspiegel

20.11.2025

#### Eschborner Käwwern starten in die Jubiläumskampagne

Eskortiert von den Garden der Eschborner Käwwern, betraten die beiden Sitzungspräsidenten Thomas Rose und Sabine Rauchholz um 19.31 Uhr die Bühne der Jahnturnhalle in Eschborn. Beide führten durch rund zwei Stunden Programm und stimmten mehr als 200 Gäste – jung und alt – auf eine ganz besondere Fastnachtssitzung ein. Demnächst feiern die Eschborner Käwwern ihren 100. Geburtstag. Im Mittelpunkt des Abends – und so, wie es für karnevalistische Eröffnungsitzungen vorgesehen ist – standen die Tanzdarbietungen der Damen- und Herrenkomites sowie der Ehrensenatorinnen, darunter Bürgermeister Adnan Shaikh, Kreisstagspräsidentin Susanne Fritsch. Mit einem kräftigen „Wir geloben es!“ stimmten sie im Chor Elf Geboten zu, erhielten im Anschluss den Kampagnenorden – dieses Jahr in Form einer Taschenreise – und setzten dann ihre Narrenkappen auf. Ebenfalls im Fokus standen die Ehrungen der Jubilare. Auch wenn nicht alle anwesend waren, wurde für die langjährige Vereinszugehörigkeit Thomas Perner, Claudia Christoph, Tereza Weyand, Paulina Zygia, Anna Denner und Ursula Vincon ausgezeichnet. Andreas Beck wurde für 25 Jahre Mitgliedschaft geehrt. Für 40 Jahre Vereinszugehörigkeit wurden Ralf Märtz, Thomas Wild, Manfred Sparwasser und Friedrich Brost ausgezeichnet – sowie Helmut Dahlem für stolze 70 Jahre. Die Eschborner Käwwern bedankten sich herzlich für die langjährige Treue zum Verein. Und die Ehrensenatoren erhielten erneut einen Dank: Daniel Eberlein, Martina Förster, Julian Sittarz und Till Vorhagen.



#### Kappen-Club-Niederhöchstadt – Dank für viele Jahrzehnte Vereinsleben

Anlässlich der Kampagneneröffnung des Kappen-Clubs Niederhöchstadt (KCN) wurde der 1. Vorsitzende, Roman Walch und die 2. Vorsitzende, Gisli Czeka, Mitglieder ihrer langjährigen Tätigkeit im Verein und Umgang mit Dreiradrollen ehren. Manfred Schell, seit dem KCN bereits seit über 60 Jahren die Tore, Seit mehr als 50 Jahren gehört Bettina Grätz dem Verein an. Für 40 Jahre wurde die langjährige Vereinszugehörigkeit Ingrid Beck und Wolf-Peter Heineberg geehrt. Lediglich konnten nicht alle Jubilare persönlich anwesend sein. Die Eschborner Käwwern bedankten sich herzlich für die langjährige Treue zum KCN. Das Goldene Vlies, der höchste Orden des KCN, wurde für langjährige Verdienste um die Vereinssitzung vergeben. Sowohl Kirchlicher Robert Walch als auch 1. Vorsitzender Roman Walch erhielten für 25 Jahre die Auszeichnung. Einmaligen und langjährigen Einsatz für den Verein. Strahlende Gesichter und Reihen mit Blumen, während der Kampagnensitzung zu „Rittern des Goldenen Vlies“. Die Walch-Brüder gehörten seit über 30 Jahren dem KCN an. Die Walch-Brüder begannen beide gemeinsam mit gerade mal 5 Jahren in der Käw in der „Eschborner Stadtspiegel“. Reihen an herzlichen Dankesworten und somit auch ein verantwortliches für die leckeren



#### Tierschutzverein Schwalbach und Frankfurt-West e.V.

Siege geckter Dancer  
heilige Tierfreundinnen  
und Tierfreunde

Der Tierschutzverein Schwalbach und Frankfurt-West e.V. lädt alle Tierfreund\*innen herzlich zu ihrem 10. Monatssbasar am Sonntag, 7. Dezember 2025, von 10.00 bis 13.00 Uhr ein. Von 12.17 Uhr erwartet die Besucher\*innen ein stimmungsvolles Programm im Zeichen des Tierschutzes und der tierwehnschaftlichen Freude. Wahrnehmungsfähige Tiere und tierfreundliche Menschen, bereit sich die Zweiten und Vierbeiner im Tierheim zu unterstützen. Ein großer Fleischmarkt könnte zudem eine besondere Attraktion und besondere Geschenke, die Tierfreund\*innen erfreuen.

Da das Jahr 2025 ein besonderes Jahr ist, besteht gesagt: Am Kaffee- und Kuchenstand gibt es hausgemachte Kekse, Kaffee und Kuchen, und wer es lieber herzhaft mag, findet Suppen, Eintöpfe und hausgemachte Salate und heißer Apfelpüree ebenso wie ein leckererisch für die Kleinen. So wie es das Beste auch kulinarisch zu einem besonderen Erlebnis.

Die Einnahmen aus dem Monatssbasar kommen dem Tierschutzverein Schwalbach und Frankfurt-West zugute. Das Team des Tierheims Nied freut sich auf zahlreiche Besucher\*innen, die mit ihren Hunden und Katzen auch über die Arbeit für Tiere in Not informiert.

Tierheim Nied, Nieder Kirchweg / unter der Schule, 65760 Eschborn, Brück 65934 Frankfurt am Main, Tel. 069-39911111, E-Mail: info@tierheim-nied.de, www.tierheim-nied.de

• PLANUNG • BERATUNG • AUSFÜHRUNG

**PFEIFFER**  
Elektro-Technik GmbH  
GFG. Thomas Lorenz

• Kaffee & Kuchen  
• Leckereien  
• Weihnachtsmarkt  
• Glühwein & heißer Apfelpüree

Schwalbacher Straße 2  
65760 Eschborn  
Tel. 0 61 96 / 7 76 32 05  
info@elektro-pfeiffer.de  
www.elektro-pfeiffer.de

**Miaunachtsbasar**  
im Tierheim Nied  
  
Sonntag, 07.12.2025  
12 - 17 Uhr  
  
Kaffee & Kuchen  
• Deko Leckereien  
• Weihnachtsmarkt  
• Glühwein & heißer Apfelpüree

Reservierungen unter: 069-39911111

#### Eschborner Stadtspiegel

Unsere nächste Ausgabe:

Donnerstag, den 27.11.2025

Rotary-Club Eschborn

und die Eschborner Käwwern

und die Eschborner Käwwern